

Als jüngster Basler Grossrat von 1984 bis 1992 bekam ich öfters über das Parlament, pro Jahr 10 Freikarten für das Theater, Freikarten für Wetten dass und für Holiday on Ice. Viele Jahre nicht mehr im Grossen Rat, sind uns nicht mehr die heutigen Sachen bekannt. Durch die Presse wurde bekannt, dass jeder Grossrat im Jahr 2006 ein Ticket für die Fussball-EM in Basel erhalten hat. In diesem Zusammenhang folgende Fragen:

- Bekommen die Grossräte pro Jahr immer noch 10 Freikarten für das Theater?
- Wenn nein, seit wann bekommen die Grossräte keine Freikarten mehr und seit wann ist dies der Fall?
- Für welche Veranstaltungen (z.B. Muba) bekommen die Abgeordneten Freikarten?
- Die Regierung bekommt zahlreiche Einladungen, kann diese aber nicht immer selbst annehmen, z.B. wegen Zeitnot. Bei einer Zeitung bekommt ein Chefredaktor oftmals sehr viele Einladungen und verteilt diese dann an die Journalisten. Kann der Regierungsrat analog einer Zeitung, die Einladungen auch an die Grossräte weiter geben?

Eric Weber